

Competición bádminton El Escorial 2025

En esta ocasión nuestros jugadores mostraron un nivel elevado de juego y compromiso que se vio reflejado en los resultados. Si bien, algunas jugadoras repitieron pódium en los mismos puestos, como Yasmina y Julieta, otras como Elisa Sancho se alzaron para conseguir una tercera posición tras una increíble remontada. Mohamed también logró una estupenda remontada, aunque no consiguió medalla. Buenas sensaciones en general en un lugar donde la pluma volaba con mucha rapidez.



